
Grazie

Carissime Anime,

La mia storia inizia con me, una donna che
sembra avere tutto nella vita: un buon
lavoro, una casa accogliente, due figlie

meravigliose e un marito gentile. 
Tuttavia, nonostante le apparenze, mi sento

angosciata, frustrata, insicura, rabbiosa,
colpevole, apatica e priva di energia. 

Anche se la mia famiglia sembra perfetta
agli occhi del mondo, sto affrontando un
momento di crisi profonda, una sorta di

"notte buia dell'anima". 
 

Guardandomi dentro, mi rendo conto di non
sapere più chi sono veramente e cosa

desidero essere. Le mie emozioni prendono
costantemente il controllo, rovinando i miei

rapporti con gli altri.
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In quel periodo, ero confusa e non sapevo
realmente cosa volessi. Tuttavia, c'era una

cosa di cui ero certa: 
 

desideravo trovare l'equilibrio emotivo. 
 

Volevo imparare a lasciare che le mie
emozioni mi guidassero, che fossero positive

o negative. 
Sapevo che attraverso di esse avrei potuto
riacquistare il controllo della mia vita e

ritrovare la felicità.
Era la prima volta che desideravo davvero

seguire me stessa, ascoltando le mie
emozioni. 

 
Se la rabbia mi aveva allontanato da ciò che

amavo di più, ero convinta che se avessi
trasformato quella rabbia in serenità, tutto

sarebbe cambiato davvero.
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In quei momenti di incertezza, una voce
interiore mi diceva che avrei trovato il modo

di rimettere le cose al posto giusto. 
 

Era una voce che risuonava dentro di me in
modo persistente, e non dimenticherò mai

quella frase. Tuttavia, ancora non riuscivo a
capire da dove provenisse quella voce.

Continuava a ripetermi: 
 

'Puoi rimettere le cose al posto giusto.
L'errore può essere sistemato.'

 
Mi immergevo in una ricerca interiore, alla

scoperta di me stessa e del significato di
quella voce che mi guidava. Attraverso

incontri significativi, letture ispiratrici e
momenti di profonda riflessione, ho

cominciato a comprendere che quella voce
non era esterna, ma proveniva dal profondo

di me stessa.
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Era la mia intuizione, la mia saggezza
interiore che mi suggeriva che ero in grado
di cambiare la mia realtà. Avevo il potere di

rimettere le cose al posto giusto, di
trasformare gli errori in opportunità di

crescita e cambiamento.
 

Questa consapevolezza mi ha dato la forza
necessaria per affrontare le sfide che si
presentavano lungo il mio cammino. Ho

imparato con il tempo, dopo incontri divini,
a trasformare la rabbia in serenità, la

frustrazione in gratitudine e l'insicurezza in
fiducia.

 
Mentre continuavo il mio viaggio verso la

rinascita, ho scoperto una verità
fondamentale: la felicità non risiede negli

elementi esterni, ma nel modo in cui
reagiamo alle nostre esperienze e nel

modo in cui viviamo le nostre emozioni.
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In quel periodo della mia vita, ho preso una
scelta estremamente importante: mi sono

separata e ho lasciato la casa che un tempo
chiamavo 'casa mia'. 

 
Affrontare una separazione è stato doloroso
e accompagnato da un senso di colpa e una
profonda tristezza, soprattutto a causa delle

mie due figlie piccole.
 

Volevo davvero mettere a posto la mia vita
e, per la prima volta, ho compreso che ero

responsabile di tutto ciò che mi era
successo. 

 
Tuttavia, non sapevo esattamente cosa fare
e continuavo a essere sopraffatta dalle mie
emozioni. Nonostante questo, nel profondo
del mio cuore, sapevo che esisteva un modo

per trasformare quell'energia negativa in
qualcosa di davvero potente e attraente.
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Il tempo rappresentava il mio più grande
ostacolo. Con il lavoro, le due figlie da
accudire e la mancanza di sostegno, mi
sentivo debole e fragile. La pressione

quotidiana sembrava soffocarmi.
 

Poi, un giorno, spinta da un grande impulso,
ho deciso di esplorare i social media. Ho
trovato un corso di Reiki e, osservando

quella donna nella foto, ho sentito
un'armonia interiore. Ho intuito che lei
poteva aiutarmi, anche se non era una

persona con cui potevo interagire o
frequentare fisicamente. Ho sentito che
avrebbe potuto offrirmi ciò che stavo

cercando.
 

Quando ho acquistato il corso di Reiki, non
sapevo ancora che la vera svolta della mia

vita sarebbe arrivata grazie a un corso
bonus incluso: l'Ho'oponopono. 
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L'insegnante fu chiara: “Non iniziate con il
corso di Reiki, ma date la priorità

all'Ho'oponopono”. 
 

Per la prima volta, ho deciso di affidarmi e
seguire le sue istruzioni alla lettera. Ho

messo da parte temporaneamente il corso di
Reiki e mi sono gettata anima e cuore
nell'apprendimento dell'Ho'oponopono.

 
L'Ho'oponopono mi ha colpito nel profondo.

Era la chiave che stavo cercando per
trasformare la mia vita. Ho iniziato ad

immergermi nel corso, a studiarlo
attentamente e ad applicare i principi

dell'amore e del perdono nella mia
quotidiana pratica personale.

 
Attraverso l'Ho'oponopono, ho imparato a

riconoscere e ad accettare le mie
responsabilità, a perdonarmi per gli errori

commessi e ad aprire il mio cuore 
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L'insegnante fu chiara: “Non iniziate con il
corso di Reiki, ma date la priorità

all'Ho'oponopono”. 
 

Per la prima volta, ho deciso di affidarmi e
seguire le sue istruzioni alla lettera. Ho

messo da parte temporaneamente il corso di
Reiki e mi sono gettata anima e cuore
nell'apprendimento dell'Ho'oponopono.

 
L'Ho'oponopono mi ha colpito nel profondo.

Era la chiave che stavo cercando per
trasformare la mia vita. Ho iniziato ad

immergermi nel corso, a studiarlo
attentamente e ad applicare i principi

dell'amore e del perdono nella mia
quotidiana pratica personale.

 
Attraverso l'Ho'oponopono, ho imparato a

riconoscere e ad accettare le mie
responsabilità, a perdonarmi per gli errori

commessi e ad aprire il mio cuore all'amore
e alla compassione. Questa pratica ha

iniziato a creare un profondo cambiamento
dentro di me
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La grande scoperta dell'Ho'oponopono, la
possibilità di rimettere le cose al posto
giusto, di trasformare le mie energie

negative in positive attraverso l'amore e il
perdono.

 
Dopo aver acquisito la conoscenza del

metodo e aver compreso i principi
dell'Ho'oponopono, mi sono impegnata a

metterlo in pratica nella mia vita. Mi sono
dedicata a focalizzarmi su di me, prendendo

il tempo necessario per lavorare su di me
stessa e cambiare ciò che non desideravo

più.
 

Ho preso la decisione di non voltarmi
indietro e di concentrarmi interamente su di
me. Era giunto il momento di pensare a me

stessa, di dedicarmi al mio percorso di
trasformazione. 

 
Mi sono incamminata verso la luce

interiore, guidata dalle mie emozioni.
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Per la prima volta, ho riconosciuto la
presenza della mia anima. Mi aveva già

parlato, all’inizio del mio viaggio mi disse
che quella strada che stavo intraprendendo

avrebbe sistemato tutto. 
 

Avevo fiducia che, col passare del tempo, le
cose sarebbero state rimesse al posto giusto.

 
In quel momento, mi è tornata in mente
quella voce misteriosa che mi ripeteva

all'inizio del mio viaggio. 
 

Era l'Ho'oponopono, il metodo che aveva
il potere di rimettere le cose al posto

giusto. 
 

Sapevo che avrebbe potuto fare del bene a
molte persone, così come stava facendo per

me.
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Mi sono sentita chiamata a condividere la
mia esperienza con l'Ho'oponopono e a

diffondere questo meraviglioso strumento di
trasformazione e guarigione. Ho capito che
l'Ho'oponopono era un dono prezioso che

poteva portare pace, amore e perdono nella
vita di tante persone.

 
Attraverso la pratica costante e

l'applicazione dei principi dell'Ho'oponopono,
ho iniziato a sperimentare cambiamenti
profondi nella mia vita. Ho imparato a

rilasciare le tensioni, a perdonare me stessa
e gli altri, a lasciare andare le emozioni

negative e a coltivare l'amore e la
gratitudine.

 
Ogni giorno, mi impegno a continuare il mio
cammino di crescita e a diffondere il potere
trasformativo dell'Ho'oponopono. Sono grata

per aver trovato questa strada che ha
riportato equilibrio, gioia e serenità nella

mia vita.
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Durante il mio percorso con l'Ho'oponopono,
ho imparato ad accettare la responsabilità

della mia vita al 100%. 
 

Ho compreso che ogni cosa che mi accade è
un fatto che si è verificato o si verificherà
per permettermi di evolvermi e crescere.

 
Questo non è stato un compito facile da

affrontare e mi ha fatto oscillare molte volte
tra la fiducia e il dubbio. Tuttavia, il

richiamo interiore che sentivo era così
potente che non mi sono mai veramente

fermata nel mio cammino.
 

Ho iniziato a vedere i problemi non come
ostacoli insormontabili, ma come

opportunità di crescita personale. Ho
abbandonato ogni aspettativa legata a questi
problemi, permettendo loro di manifestarsi

affinché io possa imparare le lezioni
necessarie per il mio sviluppo.
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Ho capito che la vita non è fatta solo di
momenti felici, ma anche di sfide e difficoltà
che ci aiutano a diventare persone migliori.

Ho abbracciato il concetto che ogni
esperienza, positiva o negativa, ha un

significato e un insegnamento dietro di sé.
Mi sono resa conto che la chiave sta nel

cambiare la mia prospettiva e nel vedere i
problemi come opportunità di crescita

anziché come fonte di stress e frustrazione.
Ho imparato ad affrontare le situazioni con
calma e serenità, fiduciosa che ogni sfida mi

porterà un passo avanti verso la mia
evoluzione personale.

Questo cambiamento di mentalità mi ha
donato una libertà interiore incredibile. Ho

smesso di aspettarmi che tutto fosse
perfetto o che la vita mi offrisse solo

momenti di gioia. Ho imparato ad accogliere
ogni esperienza come un tassello del mio
percorso di crescita, sapendo che sono in

grado di affrontarlo con coraggio e
determinazione.
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Il viaggio con l'Ho'oponopono mi ha
insegnato che la vera forza risiede dentro di
me. Ogni giorno, mi impegno a continuare
ad abbracciare questa responsabilità e ad

affrontare ogni situazione con amore,
perdono e gratitudine.

 
Sono riuscita ad ascoltarmi, a farmi guidare

dalle emozioni, perché ho capito che esse
sono il mio faro nella vita. Non importa se

sono belle o brutte, gioiose o dolorose,
perché ognuna di esse ha un messaggio da

trasmettermi.
 

Le emozioni mi parlano in un linguaggio
che va al di là delle parole. 

 
Sono come una bussola interiore che mi

indica il passo successivo da compiere. Mi
guidano verso ciò che mi rende autentica,
mi indicano ciò che mi fa crescere e mi

mostrano le direzioni da seguire.
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In passato, le mie emozioni potevano
schiacciarmi, dominare la mia vita e

rovinare i miei rapporti con gli altri. Ma
adesso ho imparato a non farmi schiacciare

da esse. Le accolgo con amore e
compassione, le abbraccio come parte di me

e le osservo con curiosità.
 

Ho scoperto che le emozioni, anche quelle
considerate negative, portano con sé un

dono prezioso. Sono dei messaggeri che mi
avvertono di ciò che ho bisogno di

affrontare, di guarire o di trasformare. Mi
invitano a esplorare i miei limiti, a superare

le mie paure e ad abbracciare la mia
autenticità.

 
Mi sono resa conto che la chiave non sta
nel negare o reprimere le emozioni, ma

nell'accoglierle e nel lasciarle fluire.
Quando mi permetto di sentire pienamente

le mie emozioni, senza giudizio né
resistenza, posso trasmutarle in un'energia

potente e trasformativa.
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Ora, le mie emozioni sono alleate preziose
lungo il mio percorso. Mi aiutano a prendere
decisioni basate sulla saggezza del cuore, a

stabilire confini sani nelle relazioni, a
esprimere la mia verità con coraggio e a
vivere una vita autentica e appagante.

 
Non sono più schiava delle mie emozioni,

ma sono diventata una complice
consapevole. Sono diventate il mio prezioso
strumento di navigazione interiore, che mi

guida verso la luce, la gioia e la realizzazione
di me stessa.

 
La mia vita è cambiata in meglio. Ho aperto
la mia scuola e aiuto molte persone. La mia
famiglia è tornata unita e adesso viviamo in

un’altra casa, felici e liberi di esprimerci
senza che le nostre emozioni interferiscano

l'una con l'altra. 
 

La comunicazione sincera, la verità, il
rispetto e la responsabilità sono diventati

fondamentali per noi.
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Nonostante i progressi raggiunti, il mio
sogno non è ancora terminato. Ci sono

ancora tante cose che desidero raggiungere,
e so che seguendo le mie emozioni posso

ottenere tutto ciò che il mio cuore desidera.
 

Oggi ripenso a quella donna che è apparsa
nella mia vita tramite i social media. Ha

segnato il mio percorso in modo indelebile e
mi ha cambiata per sempre. In lei ho visto
riflesse le mie potenzialità e il mio risveglio
interiore. Quella donna, che è stata il mio

faro per molti anni, è ora presente
realmente nella mia vita. Non avrei mai

immaginato di poter condividere esperienze
di vita con lei.

 
Sono profondamente grata alla vita e a tutto
ciò che mi è successo, perché mi ha portato

fino a questo punto, mi ha permesso di
realizzare molti sogni e so che ne realizzerò
ancora molti altri. Ogni esperienza, positiva

o negativa, ha contribuito a plasmare la
persona che sono diventata.
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Continuo ad affrontare il mio viaggio
dell'eroe con gratitudine nel cuore, fiducia
nelle mie emozioni e la consapevolezza che

posso creare la vita che desidero. 
 

Sono pronta ad abbracciare nuove sfide e a
continuare a crescere, evolvermi e realizzare

i miei sogni.
 

La mia storia è un'espressione di coraggio,
determinazione e resilienza. 

 
Condivido la mia esperienza con l'intento di
ispirare gli altri a seguire il proprio cuore e
ad abbracciare il potere trasformativo delle

emozioni.
 

La mia storia è ancora in corso, e sono
entusiasta di vedere cosa il futuro ha in

serbo per me.
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La mia storia è un esempio tangibile di come
il potere delle emozioni e la volontà di

prendere responsabilità sulla propria vita
possono portare a un cambiamento

straordinario. 
 

Ho imparato che non importa quante sfide e
difficoltà ci siano lungo il cammino, siamo
tutti capaci di trasformare la nostra realtà.

 
Invito ognuno di voi a fermarsi un attimo
e ascoltare le proprie emozioni. Esse sono
le nostre guide interiori, pronte a mostrarci

la strada verso la felicità e il benessere. 
 

Non temete di esplorare i vostri sentimenti,
anche quelli che potrebbero sembrare

negativi, perché sono una parte essenziale
del nostro percorso di crescita.
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Prendete consapevolezza del potere che
avete di creare la vostra realtà. Siate

responsabili delle vostre scelte e delle vostre
azioni, perché è solo attraverso la presa di

responsabilità che possiamo veramente
cambiare la nostra vita.

 
Non abbiate paura di cercare aiuto e

supporto lungo il percorso. Ci sono molte
risorse, come corsi, libri, maestri e

comunità, che possono darvi gli strumenti
per iniziare il vostro viaggio di

trasformazione interiore.
 

Vi incoraggio a mettere in pratica l'amore e
il perdono verso voi stessi e gli altri. 

 
Lasciate andare rancori, colpe e

risentimenti, perché solo attraverso
l'accettazione e il perdono possiamo

liberare il nostro cuore e aprire spazio
per la vera felicità.
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Siate audaci, fidatevi del vostro intuito e
abbiate il coraggio di seguire i vostri sogni.

Ogni giorno è un'opportunità per cambiare e
crescere. Siate pronti a lasciare andare
vecchi schemi e ad abbracciare nuove

possibilità.
 

"Come disse Paulo Coelho, 'Lo straordinario
risiede nel cammino delle persone

comuni'.
 

Vi invito ad abbracciare il potere delle
vostre emozioni, a prendere responsabilità
sulla vostra vita e a iniziare oggi stesso il

vostro viaggio verso una vita straordinaria.
 

 Ogni giorno è un'opportunità per
trasformarvi, crescere e realizzare i vostri

sogni. Siate protagonisti della vostra storia e
scoprite il potenziale infinito che risiede

dentro di voi.
 

Con immenso amore,
Stefania
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